

Rektor UIN Maliki Malang Bertolak ke Jakarta, Hadiri Penentuan Juara OASE 2023

Achmad Sarjono - XPRESS.CO.ID

Jun 17, 2023 - 23:59



Rektor bersama Direktur PAI pada acara penutupan OASE 2023

JAKARTA - Penutupan OASE PTKI II se-Indonesia 2023, Jumat malam (16/06/2023) di Auditorium Harun Nasution UIN Syarif Hidayatullah Jakarta.

Rektor UIN Maliki Malang, Prof. Dr. H. M. Zainuddin, MA menyaksikan langsung prosesi penutupan dan penentuan juara di setiap cabangnya. 36 kontingen beserta official UIN Maliki Malang pun hadir menyaksikan penutupan olimpiade ini.

"Pertama setelah melihat pengumuman, banyak juga yang diraih oleh mahasiswa UIN Maliki Malang. Kedepan prestasi itu harus bisa diperoleh dari semua cabang, jadi tetap semangat dan harus meningkatkan kualitas, harus belajar dari pengalaman yang sudah-sudah. Kepada yang mendapatkan juara satu dan gold

medal, itu suatu kebanggaan" tutur bapak Rektor. "Tetapi, yang menjadi ikon kita itukan Qiraatul Kutub, Fahmil Qur'an, Debat Bahasa, kedepan pembinaan itu harus ditingkatkan. Sekali lagi setelah ini harus sama-sama evaluasi kedepan harus jauh lebih baik" imbuhnya.



Dari 13 cabang OASE 2023 yg diikuti, hampir seluruhnya meraih juara menyingkirkan beberapa PTKI se-Indonesia. Berikut rentetan juara tiap cabang kontingen UIN Maliki Malang.

Iklm, Limbah, Lingkungan dan dan Sumber Daya Terbarukan raih Juara 1.

Matematika raih Gold Medal sebanyak 3 orang.

Nanoteknologi dan Kesehatan raih Juara 2.

Kimia raih Juara 2.

Biologi raih Juara 2 dan Juara 4.

Fahmil Qur'an raih Juara 3.

Expo Astronomi dan Ilmu Falak raih Juara 3.

Desain dan Arsitektur Islam raih Juara 4 dan 5.

Astronomi dan Ilmu Falak raih Juara 4.

Robotik dan Proqraming raih juara 4.

Debat Bahasa Arab raih Juara 4.

Qiraatul Kutub Putri raih Juara 5.

Da'i Putri raih Juara 5.



Dengan berakhirnya gelaran Olimpiade Agama, Sains, dan Riset (OASE) PTKI se-Indonesia ini ucapan rasa bangga dari pimpinan serta besar harapan untuk meningkatkan kemampuan guna menghadapi OASE di tahun-tahun berikutnya sebagai juara umum. (jj)